

Université multidisciplinaire d'été organisée en Crimée : éducation et culture dans un seul cours

29.09.2025

L'université multidisciplinaire d'été de RAFU a commencé ses travaux à l'université fédérale de Crimée V.I. Vernadsky. Cette année, dix spécialistes venus du Ghana, de Libye, d'Égypte, de Tunisie et de la République du Congo sont arrivés dans la péninsule pour participer à un programme éducatif unique qui combine deux domaines clés : l'éducation et la culture et l'histoire.



Les participants au cours étaient des étudiants et de jeunes professionnels issus de divers domaines, notamment la médecine, la microbiologie, le marketing et le tourisme. Du 21 au 29 septembre, ils ont assisté à des conférences, des cours pratiques et des simulations, notamment au centre moderne d'accréditation et de simulation de l'institut médical de l'université. Les invités étrangers ont pu découvrir les techniques de réanimation cardio-pulmonaire, le fonctionnement des anesthésiques et les méthodes de formation médicale à l'aide de mannequins.





En plus du programme éducatif, les étudiants ont découvert la culture et l'histoire de la Crimée en visitant le musée des livres rares, le palais Vorontsov, Evpatoria, New Chersonesos et les musées d'histoire militaire de Sébastopol. Ces excursions ont permis aux participants de mieux comprendre le riche patrimoine culturel de la région et d'apprécier le caractère unique de chaque ville.



« Les étudiants africains ont toujours étudié ici : à l'université d'État de Simferopol, à l'Institut médical de Crimée et à l'Institut agricole. Ils ont toujours été les bienvenus, non seulement en tant qu'invités, mais aussi en tant que véritables amis. Notre université a fait le bon choix en devenant l'un des fondateurs du consortium du Réseau universitaire russo-africain. Je pense que plus les représentants

des différents pays interagissent entre eux, plus les chances de former un monde multipolaire sont grandes », a déclaré Vladimir Kuryanov, recteur par intérim de l'Université fédérale de Crimée.

Gevorg Gabrielyan, chef du département des affaires internationales de l'UCF, a souligné que le projet s'inscrit dans le cadre de la politique nationale de rapprochement entre la Russie et les pays africains, et que la géographie des participants s'élargit chaque année. *« Cette année, nous avons des représentants de quatre pays, mais le programme couvre plus de 20 universités russes, et plus de 40 étudiants de 11 pays africains étudient déjà dans notre université », a-t-il ajouté.*



L'un des participants au cours, Ali Mahmoud Mohamed Elma, traumatologue orthopédiste résidant en Égypte, a fait part de ses impressions : *« L'enseignement russe est l'un des meilleurs au monde, et le programme RAFU correspond parfaitement à mes intérêts professionnels et personnels. Je souhaite développer mes compétences en médecine et renforcer l'amitié entre la Russie et l'Afrique. »*

Peter Gerges, étudiant en tourisme originaire d'Égypte, a souligné l'importance des échanges culturels : *« La Crimée est un endroit unique, riche en histoire et en diversité naturelle. Je souhaite que mes compatriotes découvrent davantage la beauté du sud de la Russie et de la Crimée. »*

Ainsi, l'université multidisciplinaire d'été de RAFU en Crimée a non seulement fourni des connaissances de haute qualité, mais a également contribué au développement du dialogue interculturel et au renforcement des liens internationaux.